

# KoelnMesse

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

## Modernisation du parc des expositions de Cologne

Mis en route en 2014, le programme Koelnmesse 3.0 vise à ce que le Parc des expositions de Cologne conserve sa place dans le peloton de tête des sites d'accueil de salons. L'intitulé du projet désigne la modernisation qui devrait s'accomplir en trois temps, jusqu'en 2030, notamment à travers la rénovation des halls côté sud, l'amélioration des voies de communication, de la circulation et du stationnement, et d'une façon plus générale dans les modifications à apporter aux halls d'exposition pour accroître leur attractivité.

Le plan comporte la réalisation d'un hall 1 plus qui offrira une superficie supplémentaire de 10 000 m<sup>2</sup> pour compenser celle rendue provisoirement inutilisable par des mesures de construction temporaires, un hall Confex® pour une nouvelle catégorie de manifestations associant conférences et présentations et un boulevard tracé d'est en ouest permettant d'accéder aux halls côté sud. Un investissement de plus de 200 millions d'euros pour la première phase des travaux, qui sera achevée d'ici 2020, a été approuvé par le conseil de surveillance de KoelnMesse. L'ensemble des travaux prévus seront réalisés sans subventions puisque, en plus du financement nécessaire par des fonds de tiers, Koelnmesse est en mesure d'investir son propre capital, ses dettes étant pratiquement apurées.

Les travaux de réfection dans le cadre de la mise en application de Koelnmesse 3.0 ont déjà commencé et un concours d'architecture a été lancé pour la réalisation des nouveaux bâtiments. Les démarches préalables à la construction d'un parking d'une capacité d'environ 1 700 places sont elles aussi engagées. Ce parking qui facilitera la circulation automobile aux abords du parc des expositions sur la rive Droite du Rhin sera le premier des projets de construction à être réalisé, son achèvement étant prévu pour le courant de l'année 2017.

Le hall 1 plus devrait quant à lui être opérationnel à partir du milieu de l'année 2018, le hall Confex® trois années plus tard et le boulevard permettant d'accéder aux halls côté sud, en 2024, selon le calendrier actuel.